

Les regards posés sur le match Colombie Pérou à la Coupe Amérique Centenaire de Football



New Jersey, 16 juin, (RHC/PL).- Le match qui opposera demain la Colombie au Pérou est un des plus attendus à la Coupe Amérique Centenaire de Football qui se dispute aux États-Unis.

Les Colombiens semblent avoir plus de chances mais qui le sait?

José Pekerman, le directeur technique des Colombiens, a imprimé le sceau du football de sa terre natale, l'Argentine, à l'équipe colombienne qui a visiblement gagné en cohérence, discipline tactique et dévouement, qualités démontrées au championnat du monde au Brésil, en 2014.

Par contre l'entraîneur argentin de l'équipe du Pérou a fait progresser ses disciples. Rappelons que l'année dernière, le Pérou est resté troisième à la Coupe Amérique qui s'est disputée au Chili.

Les Péruviens ont fait montre d'énergie et de dévouement pendant les éliminatoires de la Coupe Amérique Centenaire. Sans avoir des superstars dans leurs rangs, ils se sont avérés très performants. Donc les paris sont ouverts. Que le meilleur gagne!

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/97033-les-regards-poses-sur-le-match-colombie-perou-a-la-coupe-amerique-centenaire-de-football>



Radio Habana Cuba